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إنتاج ماكينات الشيبس 



من نحن
بخبرة 20 عام تقدم شركة fox makine أفضل الحلول الإنتاجية لخطوط الإنتاج

)الشيبس والمقرمشات( وذلك عن طريق تطبيق أحدث التكنولوجيا المتبعة عالمياً
على آلات خطوط الانتاج . حيث استطاعت شركة fox makine وبفترة قصيرة

الوصول إلى مصاف الشركات العالمية وذلك بفضل جودة آلاتها المصنعة وأسعارها
المدروسة والخدمات التي تقدمها لعملائها في مرحلة مابعد البيع بالإضافة إلى

العمل الدائم لتطوير كوادرها والحرص على ابتكار وتصنيع كل ماهو جديد .

With 20 years of experience, Fox Makine provides the best production
solutions for production lines (chips and crackers) by applying
The latest technology is used globally on production line machines.

Where Fox Makine was able to reach in a short period
To the ranks of international companies, thanks to the quality of its
manufactured machines, reasonable prices, and the services it provides

to its customers at a stage
After-sales, in addition to the permanent work to develop its cadres  

.and keenness to innovate and manufacture everything new

نحن نبني المستقبل بجودة منتجاتنا
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عن الشركة
fox makine

نحن شركة متخصصة في تصنيع الماكينات الصناعية والمعدات، ونقدم حلولاً
متكاملة لمختلف الصناعات في جميع أنحاء العالم. نحن نركز على تصميم وتطوير

ماكينات عالية الجودة والموثوقية التي تلبي احتياجات عملائنا بأفضل الطرق
الممكنة. وبفضل خبرتنا الواسعة في هذا المجال، نتميز بقدرتنا على تصنيع

ماكينات مخصصة تتناسب مع احتياجات كل عميل.
نحن نحرص على توفير خدمة عملاء ممتازة، وذلك عن طريق التركيز على الجودة

والابتكار والكفاءة   ونحن نعمل دائما على تحسين منتجاتنا وخدماتنا، لتلبية
احتياجات العملاء بشكل متميز وفعال. ونحن     نفخر بتقديم حلول مبتكرة

وموثوقة لعملائنا، مما يساعدهم على تحقيق
أهدافهم وزيادة إنتاجيتهم

إننا نؤمن بأن الجودة هي الأساس الذي يقوم عليه نجاح أي شركة، ولذلك فإننا
نعمل بجد لتوفير أفضل  المنتجات والخدمات لعملائنا. ونحن نعد بأن نستمر في

تقديم حلول متميزة وموثوقة لعملائنا، وأن نبقى  على اتصال معهم لتلبية
احتياجاتهم بشكل أفضل وأكثر فعالية

COMPANY VESION



VISION 

رؤيتنا هي أن نصبح الشركة الرائدة في مجال الصناعة، وذلك باستخدام التكنولوجيا المتطورة والتركيز
على تصميم وتصنيع منتجات ذات جودة عالية وموثوقية. هذه الرؤية تدفعنا لتقديم حلول متكاملة

ومبتكرة لعملائنا، ولتلبية الاحتياجات المتنامية للصناعات المختلفة.
ونحن نعمل جاهدين لتحقيق هذه الرؤية عن طريق توفير أفضل المنتجات والخدمات لعملائنا، وتحسين

.أدائنا بشكل مستمر، والتوسع في نطاق عملنا لنصل إلى أكبر عدد من العملاء في مصر وخارجها
كما نحرص على تطوير مهارات وقدرات فريق العمل لدينا، وتوفير بيئة عمل  محفزة للإبداع والتميز،

.وتشجيع الابتكار والتحول الرقمي في عملياتنا
إن رؤيتنا تعكس التزامنا بتحقيق النجاح المستدام، وذلك من خلال تلبية احتياجات العملاء بأفضل الطرق

الممكنة وتحقيق رضاهم، والحفاظ على البيئة والمساهمة في تنمية المجتمعات التي نعمل فيها.
ولتحقيق هذه الرؤية، نحرص على توفير منتجات ذات جودة عالية وموثوقية، والتزامنا بالتحسين

المستمر لتلبية احتياجات العملاء بأفضل الطرق الممكنة، إلى جانب الاستثمار في تكنولوجيا متطورة
.وتطوير فريق العمل  لدينا، والتزامنا بالمسؤولية الاجتماعية والبيئية في جميع جوانب عملنا

رؤيتنا

Our vision is to become a leading company in the industry, using cutting-edge technology and
focusing on designing and manufacturing products of high quality and reliability. This vision
drives us to provide integrated and innovative solutions to our customers, and to meet the
growing needs of different industries.
We are working hard to achieve this vision by providing the best products and services to our
customers, improving our performance continuously, and expanding our scope of work to
.reach the largest number of customers in Egypt and abroad
We are also keen to develop the skills and capabilities of our team, provide
 ,a work environment that stimulates creativity and excellence 
and encourages
.innovation and digital transformation in our operations 
Our vision reflects our commitment to achieving sustainable success,
 by meeting customer needs in the best possible way and achieving 
their satisfaction, preserving the environment and contributing to the
 development of the communities in which we operate. To achieve this
 vision, we are keen to provide products of high quality and reliability,
 and our commitment to continuous improvement to meet customer
 needs in the best possible way, in addition to investing
 in advanced technology and developing our team, and 
our commitment to social and environmental responsibility
 in all aspects of our work.



OUR
MESSAGE

نحن نرى أنفسنا كشركة تسعى لتحقيق الابتكار والتميز في جميع جوانب عملنا، وذلك من خلال توفير
منتجات وخدمات تتجاوز توقعات العملاء.

رؤيتنا هي أن نصبح رائدين في مجال الصناعه على مستوى العالم، وأن  نكون دائما في المقدمة في
تقديم الحلول المستدامة والمبتكرة.

نحن نؤمن بأن الابتكار هو مفتاح النجاح في عالم الأعمال، ونحن نعمل بشكل دائم على تحسين أدائنا
وتطوير منتجاتنا وخدماتنا لتلبية احتياجات العملاء بأفضل الطرق الممكنة.

ونحن نسعى جاهدين لتحقيق التميز في جميع جوانب عملنا، نحن نركز على الاستدامة في جميع جوانب
عملنا، من خلال استخدام التكنولوجيا المستدامة والحفاظ على البيئة والمساهمة في تنمية المجتمعات

التي نعمل فيها.
ونحن نسعى جاهدين لتحقيق النجاح المستدام والتفوق في جميع جوانب عملنا، وأن نصبح شركة

مرموقة وموثوق بها على مستوى العالم.
إن رؤيتنا تعكس التزامنا بالابتكار والتميز والاستدامة، ونحن نعمل بشكل دائم على تحقيق هذه الرؤية

.وتلبية توقعات عملائنا، وتحقيق النجاح المستدام في جميع مناحي عملنا

رسالتنا

We see ourselves as a company that strives for innovation and excellence in all aspects of our
business, by providing products and services that exceed customer expectations.
Our vision is to become a leader in the industry in world and to always be at the forefront in
providing sustainable and innovative solutions.
We believe that innovation is the key to success in the business world, and we are constantly
working to improve our performance and develop our products and services to meet customer
needs in the best possible way.
We strive to achieve excellence in all aspects of our work. We focus on sustainability
in all aspects of our work, through the use of sustainable technology,
 preserving the environment, and contributing to the development of the 
communities in which we operate.
We strive for sustainable success and excellence in all aspects of our business,
 and to become a globally respected and trusted company.
Our vision reflects our commitment to innovation, excellence, and
 sustainability, and we are constantly working to achieve this vision, 
meet the expectations of our customers, and achieve sustainable 
success in all aspects of our work.



OUR
VALUSE

الجودة: تهتم الشركة بتوفير منتجات وخدمات عالية الجودة لتلبية احتياجات العملاء وتفوق توقعاتهم.
.الابتكار: تسعى الشركة للابتكار والتطوير المستمر لتحسين منتجاتها وخدماتها وتطوير علاقاتها مع العملاء

الاستدامة: تؤمن الشركة بأهمية الاستدامة في جميع جوانب عملها، من خلال استخدام التكنولوجيا المستدامة
.والحفاظ على البيئة والمساهمة في تنمية المجتمعات التي تعمل فيها

.النزاهة والأمانة: تحرص الشركة على النزاهة والأمانة في جميع علاقاتها التجارية والمهنية
.الاحترام: تحترم الشركة جميع الأفراد والثقافات والتنوع في مكان العمل وفي المجتمعات التي تعمل فيها

.العمل الجماعي: تشجع الشركة على العمل الجماعي والتعاون بين العاملين فيها لتحقيق الأهداف المشتركة
الشفافية: تؤمن الشركة بأهمية الشفافية في جميع علاقاتها  التجارية والمهنية، وتسعى للتواصل المفتوح

.والصريح مع العملاء والشركاء والعاملين فيها
خدمة العملاء: تهتم الشركة بتقديم خدمة عملاء استثنائية ودعم فني ممتاز لتلبية احتياجات العملاء وتحقيق

.رضاهم
إن هذه القيم والمبادئ تمثل جوهر ثقافة الشركة وتوجهها الاستراتيجي، وتساعد في تحقيق الأهداف

.المشتركة للعملاء والشركة والمجتمعات التي تعمل فيه

Quality: The company is concerned with providing high quality products and services to meet
customers' needs and exceed their expectations.
Innovation: The company seeks continuous innovation and development to improve its
products and services and develop its relationships with customers.
Sustainability: The company believes in the importance of sustainability in all aspects of its
work, through the use of sustainable technology, preserving the environment and contributing
to the development of the communities in which it operates.
Integrity and honesty: The company is keen on integrity and honesty in all its commercial and
professional relationships.
Respect: The Company respects all individuals, cultures, and diversity in the workplace and in
the communities in which it operates.
Teamwork: The company encourages teamwork and cooperation among its employees to
achieve common goals.
Transparency: The company believes in the importance of transparency in all its commercial
and professional relations, and seeks open and frank communication with customers, partners
and employees.

قيمنا



OUR
GOALS

توفير منتجات ذات جودة عالية: تسعى الشركة لتصميم وتصنيع
منتجات ذات جودة عالية وموثوقية لتلبية احتياجات العملاء وتفوق

توقعاتهم.
تقديم خدمة عملاء استثنائية: تسعى الشركة لتوفير خدمة عملاء

استثنائية ودعم فني ممتاز لتلبية احتياجات العملاء وتحقيق
.رضاهم

الابتكار والتطوير: تسعى الشركة للابتكار والتطوير المستمر لتحسين
.منتجاتها وخدماتها وتلبية احتياجات العملاء بأفضل الطرق الممكنة

الاستدامة: تسعى الشركة لتحقيق الاستدامة في جميع جوانب
عملها، من خلال استخدام التكنولوجيا المستدامة والحفاظ على

.البيئة والمساهمة في تنمية المجتمعات التي تعمل فيها
التوسع والنمو: تسعى الشركة للتوسع والنمو في أسواق جديدة

.وتطوير علاقاتها التجارية مع عملائها الحاليين والمحتملين
الجودة والموثوقية: تسعى الشركة للالتزام بالجودة والموثوقية في

جميع منتجاتها وخدماتها وتلبية احتياجات العملاء بأفضل الطرق
.الممكنة

الإنتاجية: تسعـى الشركـة لتحقيــق الإنتاجيــة وتقديــم قيمــة
.مضافــة للمساهمين والمستثمرين والعاملين في الشركة

أهدافنا

Providing high quality products: The company strives to design
and manufacture products of high quality and reliability to
meet customers' needs and exceed their expectations.
Providing exceptional customer service: The company strives to
provide exceptional customer service and excellent technical
support to meet customer needs and achieve their satisfaction.
Innovation and development: The company seeks continuous
innovation and development to improve its products and
services and meet customer needs in the best possible way.
Sustainability: The company seeks to achieve sustainability in all
aspects of its work, through the use of sustainable technology,
preserving the environment and contributing to the
development of the communities in which it operates.
Expansion and growth: The company seeks to expand and grow
in new markets and develop its business relationships with its
existing and potential clients.
Quality and reliability: The company seeks to adhere to quality
and reliability in all its products and services and to meet
customer needs in the best possible way.
Productivity: The company seeks to achieve productivity and
provide added value to the shareholders, investors and
employees of the company.

OUR
GOALS

ا في fox makineلتوفير خطوط إنتاج عالية الجودة ولجعل اختيار نسعى دائمً
العميل لشراء أحد أفضل القرارات

Timmerman Industries



القلي
خط إنتاج شيبس الطربوش

القلي

خطوط الإنتاج

خط إنتاج شيبس
الشيتوس

خط إنتاج شيبس البيليت
الخام

خط إنتاج البطاطا النصف
مقلية

خط إنتاج شيبس الطربوش
الفرن

خط إنتاج شيبس البيليت



 دعنا نتواصل

+90  538 891 0 1 92

info@fox-makine.com

www.fox-makine.com

Turkey-gaziantep Sanayi,
60279. Cd., 27110 Şehitkamil

هل أنت مستعد لاتخاذ القرار الأفضل فيما يتعلق بنمط حياتك
وميزانيتك؟ لقد جعلتك #FOX مغطاة بخطوط منتجاتنا المبتكرة

عالية الجودة. استكشف عروضنا اليوم لتجد ما يناسبك! ⁣

نؤمن بضرورة إنشاء منتجات تضيف قيمة - ليس فقط ، FOX# في
ا لمحفظتك. فريقنا مكرس للتأكد من لحياتك اليومية ، ولكن أيضً

أنك تشعر بالرضا عن كل عملية شراء تقوم بها معنا

CALL US


